

El doctor Alberto Spikin-Howard

Al iniciarse la presente semana dejó de existir en esta ciudad nuestro colaborador, doctor Alberto Spikin-Howard.

Personalidad compleja, amplia cultura y un espíritu inquieto que lo llevó a incursionar en varias artes, al margen de su profesión médica, mostró en todas ellas disposiciones sorprendentes, ya que su desempeño sobrepasaba lo común. Así, se manifestó un excelente y versado periodista en muy diversos temas. Fue también profesor de Música en el Conservatorio, profundizando estudios sobre la técnica del piano y las leyes del sonido. Como poeta llegó a escribir algunos poemas cuyo acento alcanzó un fino encanto, el que puede hallarse en su libro "De Ayer y de Hoy", editado por Luis Rivano.

Ultimamente el doctor Spikin se había retirado a una pequeña parcela en la localidad de Machalí, buscando tranquilidad y reposo para su corazón seriamente enfermo. Mas la tensión del ambiente que hoy reina en los campos, y habiéndose efectuado las tomas de las propiedades que rodeaban la suya, inquieto y sabiendo que ni siquiera se respetaría su condición de enfermo grave, sufrió un síncope cardíaco, debiendo ser trasladado a Santiago con múltiples dificultades, para ser operado. Luego de algunos días, falleció.

PEC, que contó con muchas colaboraciones suyas, quiere expresar en estas líneas su pesar ante la pérdida de un intelectual que sobrepasó con mucho al hombre común.

El doctor Alberto Spikin-Howard. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1972

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El doctor Alberto Spikin-Howard. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile